
 

 

 

 
 

「あきらめない」 
 

校 長  板垣 英樹  
 

夏休みが明け，学校が再開しました。長期休業明けは，「子どもたちは元気に登校してくれる

だろうか」という心配がいつもあります。２６日には，校門で子どもたちを待っていると，夏

休みの課題を手にした子どもたちとこれまでのようにあいさつを交わすことができ，ホッとし

ています。大きな事故やけがの連絡もなく，保護者・地域の皆様が夏休み中も子どもたちの安

心・安全に配慮してくださったおかげと感謝しております。今週は，学校生活のリズムに戻す

１週間となりますが，気になること等ありましたら，遠慮なく学校までご連絡ください。 

全校朝会では，この夏のうれしいニュース２つをもとに，ぜひ心がけてほしいことを子ども

たちに話しました。まずはパリオリンピック。日本人選手の大活躍にたくさんの勇気と感動を

もらいました。中でも，最後に逆転で金メダルを獲得した男子体操団体とスケートボードの堀

米選手を例に，最後まで「あきらめない気持ち」が金メダルにつながったのだろうと話しまし

た。もうひとつは，佐渡の世界文化遺産登録です。毎年６年生が修学旅行で訪問し，その歴史

や文化について学んでいます。今回の登録決定までには実に１８年もかか

っており，子どもたちが生まれる前から，佐渡市・新潟県の願いでした。

この間，多くの苦労や挫折が繰り返されたでしょうが，「あきらめないで続

けたこと」が悲願の世界遺産登録決定につながったことは確かでしょう。 

来月には運動会が控えています。子どもたちには，この２つのニュース

のように，「あきらめずに最後までやり抜く気持ち」を強くもって，取り組

んでほしいと伝えました。今後も保護者の皆様のご支援・ご協力を，どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

安全な登下校のために ７月３０日（火） 

毎年，子どもたちの安心・安全な登下校のために，「地域

の連携の場」を開催しています。 

 これまでは秋に行ってきましたが，今年度はより多くの職

員が参加でき、雨の心配の少ない夏休みに実施しました。 

ＰＴＡの１・６学年役員の皆様や自治会長様の他，警察関

係者，行政の方などにも参加いただき，様々な立場や視点から点検しました。松山，松野尾，

新月・巻大原の３方面にわかれ，実際に通学路を歩き，子どもたちの安心・安全な登下校に加

え，地域で過ごす上で危険箇所がないかをチェックしました。 

学校に戻り、気付いたことを共有しました。次年度の安全マップに反映させます。 

学校だより松野尾 

           №６ 

    令和６年８月２９日 
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子どもたちの体力向上・運動意欲向上を目指して 

体育主任 牧口 倫也 

（今年度の体力テスト結果一覧） 

 

 

 

 

 

 
               ※ 「自校」は今年度の松野尾小の結果・「県」は令和５年度の新潟県の結果（文部科学省調査） 

               ※ 赤は県平均を上回った項目・青は下回った項目 
 

 今年度の結果を全体的に見ると，「ソフトボール投げ」で全学年が県平均を上回る結果になりました。

また，「立ち幅跳び」「上体起こし」「20ｍシャトルラン」「反復横跳び」でも，多くの学年・性別が県平

均を上回っています。一方，「握力」「長座体前屈」「５０ｍ走」では，県平均を下回っている学年・性別

が半数あり，握る力や柔軟性，走力に課題があることが分かりました。どちらも短時間の取組で向上で

きる種目ではなく，長期的な取組が必要です。そこで，体育の学習を中心に，子どもたちが意欲的に体

を動かしていけるような場づくりや友達と励まし合えるような関係づくりに取り組み，体力向上につな

げていきます。５月には，下記写真のように，健康委員会がイベントを開きました。このように，自分

に合った課題や目標に挑戦できるように環境を整え，子どもたちが体を動かすことを楽しいと感じ，運

動に親しめるように支援していきます。 

〈R６ 健康委員会イベント〉  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆新潟市陸上記録会西地区大会☆ 

 ７月２４日（水）にデンカビッグスワンスタジアムで陸上記録会が行われました。 

６年生６名，５年生６名の選手が松野尾小学校を代表して参加しました。途中で激しい雨も

降る中競技を続けましたが，「１００ｍ走」「走り幅跳び」「男女混合４００ｍリレー」の種目

で，選手全員が最大限力を発揮することができました。 

入賞者 I さん ６年女子走り幅跳び ８位 ３ｍ４８ｃｍ  


